

Le président du Guatemala présente sa démission



Guatemala, 3 septembre, (RHC-Telesur, Le Monde).-Le président guatémaltèque, Otto Pérez Molina, qui est accusé de corruption, a présenté sa démission.

La démission du président guatémaltèque intervient après que le Congrès ait décidé à l'unanimité de le priver de l'immunité et que le Ministère public ait émis un mandat d'arrêt à son encontre.

Il est accusé d'avoir dirigé un système de corruption au sein des douanes, par lequel des fonctionnaires touchaient des pots-de-vin pour exonérer de taxes certaines importations.

Son porte-parole a expliqué que le président a choisi de démissionner pour affronter de manière individuelle la procédure menée à son encontre

Le premier tour des élections générales au Guatemala est prévu dimanche. Les Guatémaltèques devront élire un nouveau président et un nouveau vice président du pays, des maires, des députés et de représentants au Parlement Centraméricain.



Radio Habana Cuba